



**Gérald Frigon, notre
nouveau président,
récipiendaire du prix
ORIFLAMME***

Nos félicitations, Gérald!

Gérald Frigon reçoit le prix ORIFLAMME des mains de M. André L'Espérance, président de DETTSON inc. de Sherbrooke, manufacturier de chaudières et de fournaïses.

Les prix ORIFLAMME rendent hommage aux meilleures réalisations dans le domaine du gaz naturel au Québec. Deux prix ORIFLAMME sont décernés annuellement à des ingénieurs-conseils, soit un pour l'innovation technologique et un pour l'amélioration ou l'optimisation énergétique des équipements.

À l'automne 1998, l'ingénieur Gérald Frigon se mérita le prix ORIFLAMME pour "amélioration ou optimisation énergétique des équipements" pour un projet réalisé au Cégep Marie-Victorin, à Montréal. Ce projet, en plus de maintes améliorations au confort, de la remise en état des systèmes électromécaniques et de la conversion de 94% du chauffage électrique au gaz naturel, a permis au Cégep de diminuer sa consommation énergétique totale de 12,200,000 kWh/an à 8,800,000kWh/an. Ceci représente une diminution de 38.7% des coûts annuels pour l'énergie de ce Cégep. Les économies dégagées par ces travaux ont favorisé le financement de certains travaux de rénovation au collègue.

L'ingénieur Gérald Frigon oeuvra dans le domaine industriel, particulièrement dans les industries du papier et du pétrole, durant les premières 27 années de sa carrière. Nous vous rappelons qu'il fût responsable de la transformation de la 1^{ère} centrale thermique en Amérique entièrement contrôlée par microprocesseurs, au début des années 80. La diminution des investissements dans le domaine industriel au Québec força l'ingénieur Frigon à réorienter son champ d'activité au cours des 7-8 dernières années vers l'institutionnel et le commercial. L'attribution du prix ORIFLAMME à l'ingénieur Frigon nous montre que, bien qu'il ait réorienté son champ d'activité, ses objectifs d'excellence sont demeurés son leitmotiv et nous l'en félicitons.

*Le concours annuel "Les prix ORIFLAMME" a été créé dans le but de promouvoir l'innovation dans la grande industrie gazière québécoise. Plus qu'une remise de trophée, la distinction des prix ORIFLAMME vient couronner l'engagement et l'effort dans des projets utilisant et mettant en valeur le gaz naturel. Un prix ORIFLAMME est un objet de fierté puisqu'il témoigne de la qualité et de l'excellence d'une réalisation.

Six prix ORIFLAMME sont attribués annuellement: un parmi les promoteurs et constructeurs immobiliers, deux parmi les ingénieurs-conseils, soit un pour "innovation technologique" et un pour "amélioration ou optimisation énergétique des équipements", et trois parmi les entrepreneurs installateurs.